



Das Schlagzeug-Duell zwischen Foo Fighters-Frontmann Dave Grohl (mitte) und The Animal aus der Muppet Show gilt als Battle des Jahres.

Ungewöhnliches Duell

Dave Grohl gegen The Animal aus der Muppet Show

03. Dezember 2015, Von: Redaktion, Foto(s): Ringo Starr, Pressefreigabe

Ein Video sorgte just im Internet für Aufsehen: Foo Fighters-Frontmann und Ex-Nirvana-Schlagzeuger Dave Grohl tritt in der Muppet Show gegen das Rockmonster Animal am Schlagzeug an. Das Duell wurde am Ende der aktuellen Episode der Muppet Show ausgestrahlt.

„I have been waiting years for this, animal!“ sagt Foo Fighters-Frontmann und Ex-Nirvana-Schlagzeuger Dave Grohl mit finsterner Miene, während er bereits hinter seinem Schlagzeug hockt. Neben ihm, ebenfalls an einem Schlagzeug: The Animal aus der Muppet Show.

Der Beginn eines wilden Schlagzeug-Battles: Animal trommelt wild auf den Drums, Dave Grohl zeigt sich unbeeindruckt. Abwechselnd geben beide alles am Schlagzeug, bis sie schließlich gleichzeitig in dem rund einminütigen Video trommeln, was das Zeug hält. Wer am Ende als Sieger hervorgeht, sei hier erst einmal nicht verraten (Link zum Video siehe Infokasten).

Dave Grohl ist nicht der erste Gegner von Animal: Auch Blink 182-Schlagzeuger Travis Barker – der als einer der besten Schlagzeuger weltweit gilt – forderte The Animal heraus, auch Ok Go-Drummer Dan Konopka musste bereits antreten.

Links:

www.facebook.com/foofighters
youtu.be/KHU_3Bw72y4

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[Ein Blick zurück und nach vorn](#)(20.01.2021)
[Einen Song für Dave Grohls Tochter](#)(16.01.2021)
[Eine weitere „Donots-Schnapsidee“](#)(14.12.2020)
[Dreieinhalb Stunden mit vielen Gästen](#)(11.12.2020)
[Lange wach bleiben oder früh aufstehen](#)(13.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)